

Einladung zur Informationsveranstaltung zum weiteren Glasfaserausbau in unserer Gemeinde am Mittwoch, dem 22. Januar 2025 um 19.00 Uhr in der Gemeindehalle, Friedhofstraße 1

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in den Jahren 2021 und 2022 haben wir mit Fördermitteln des Bundes und des Landes bereits den 1. Bauabschnitt des Glasfaserausbaus in unserer Gemeinde hergestellt. In diesem 1. Bauabschnitt konnten wir alle unterversorgten Wohngebiete, sowie alle Gewerbegebiete mit einem Anschluss an ein hochleistungsfähiges Gigabit-Netz versorgen. Die NetCom BW, als Betreiber unseres kommunalen Glasfasernetzes, plant nun in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Deilingen alle bisher noch nicht an ein hochleistungsfähiges Glasfasernetz angeschlossenen Gebäude mit Glasfaser zu erschließen und damit allen Gebäudeeigentümern die modernste und leistungsstärkste Infrastruktur zur Verfügung zu stellen. Bis zum 17. März 2025 haben Sie die Möglichkeit Ihre Immobilie mit dem Privatkundenprodukt (Glasfaser.home) oder mit dem Gewerbekundenprodukt (Glasfaser.professional) kostenfrei an das Highspeed Netz anzubinden und von dieser zukunftssicheren Kommunikationslösung zu profitieren.

Für die Realisierung des Glasfaserausbaus ist das Erreichen einer 40% Quote notwendig. Das heißt, mindestens 40% der Haushalte und Gewerbebetriebe müssen einen Glasfaserhausanschluss in Verbindung mit einem Internet- und Telefondienst der NetCom BW beauftragen. Die Nachfragebündelung hierzu findet im Zeitraum vom 20. Januar 2025 bis 17. März 2025 statt.

Wir laden Sie herzlich zu unserer Informationsveranstaltung ein:

Wann: Mittwoch, 22. Januar 2025 um 19:00 Uhr

Wo: Gemeindehalle Deilingen, Friedhofstraße 1, 78586 Deilingen

Nähere Informationen zum Breitbandausbau der NetCom BW in unserer Gemeinde finden Sie auf der Internetseite:

netcom-bw.de/deilingen

Für eine persönliche Beratung zum Thema Glasfaseranschluss steht Ihnen der regionale Vertriebspartner der NetCom BW gerne zur Verfügung:

Christian Hank (Vertriebspartner), Telefon: 0174 797 2010, E-Mail: info@hc-promotion.de

Mit freundlichen Grüßen

Albin Ragg,
Bürgermeister

Ihre NetCom BW